

Im Frühjahr 2012 stellte Herr Bleck sich bei uns im Haus vor. Im Gepäck hatte er sein, wie er sagte, sein Wundermittel. In einer kleinen Vorführung mit seinem Spiegel und dem Mittel konnte er die leitende Hausdame sowie mich, die Stellvertreterin, ein wenig überzeugen. Bei einem „Feldversuch“ mit dem Micro Miracle LS 845 und einem Zauberschwamm reinigte er in Anwesenheit der HWL einen Fensterrahmen, welcher sehr verschmutzt war (Dieser Rahmen ist heute noch sauber).

Um diese Reihe der Putzmittel aus zu probieren, bestellten wir einmal die Produkte samt Sprühköpfen. Eine Mitarbeiterin hat dann einige Wochen damit gearbeitet. Der Unterschied zu den vorherigen Produkten war nicht nur zu sehen. Auch hat sich der Geruch verbessert. Dieses viel auch den Angehörigen auf.

Nach Absprache mit der Heimleitung haben wir dann Ende 2012 das Produkt in einem Haus der Einrichtung eingeführt. Nachdem die Restbestände der anderen Reinigungsprodukte aufgebraucht wurden, arbeiten wir seit Mitte 2013 an der gesamten Einrichtung mit den Probisa-Produkten.

Neben den üblichen Reinigungsmitteln arbeiten wir auch mit der Desinfektionslösung in unserem Haus. Der extra Sanitärreiniger kommt genau so zum Einsatz wie der probiotische Abflussreiniger.

In der Küche wird der mikrobiologische Fettentferner und Schaumreiniger eingesetzt.

Bei einer weiteren Vorführung stellte Herr Bleck unseren Reinigungskräften die magnetische Klappkarte für die Wisch-Möppe vor. Auch diese erleichtern uns die Arbeit ungemein.

Neben den eingesparten Kosten, was sehr gut ist, kommt der gesundheitliche Aspekt nicht zu kurz. Hautirritationen sowie bronchiale Beschwerden sind komplett weg.

Ich kann nur aus Erfahrung sprechen: Der Wechseln hat sich in jeder Hinsicht gelohnt



Wiebke Lafin

-HWL-